

Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Hadiri Pemilihan Ketua RW 4 Desa Cikalahang

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 19, 2024 - 10:05



CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Briпка Wawan T.T., S.H turut hadir dalam acara pemilihan Ketua RW 4 Desa Cikalahang, yang digelar RW 2 Blok III Desa Cikalahang.

Pemilihan yang dilaksanakan secara demokratis ini dihadiri oleh warga dari RW 4 Desa Cikalahang, yang memenuhi syarat sebagai pemilih.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas Bripka Wawan T.T., S.H memberikan sambutan dan mengapresiasi pihak panitia yang telah berhasil melaksanakan pemilihan ini dengan tertib dan aman, beliau juga mengimbau kepada seluruh warga RW 4 untuk ikut serta dalam proses pemilihan dengan menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi dan menghormati hasil keputusan yang akan dihasilkan.

Selain itu, dalam sambutannya, Bripka Wawan juga menyampaikan pentingnya gotong royong dan kerjasama antara masyarakat dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan RW 4, Ia mengingatkan warga untuk selalu melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau mengganggu ketentraman lingkungan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak terkait.

Pemilihan Ketua RW 4 Desa Cikalang ini juga diikuti oleh beberapa calon yang telah memenuhi syarat dan memberikan visi misi serta program kerja yang akan dilaksanakan apabila terpilih sebagai Ketua RW 4, Pemilihan dilakukan dengan cara voting dengan menggunakan surat suara yang telah disediakan oleh panitia pemilihan.

Dalam pemilihan yang berlangsung lancar dan tertib ini, warga RW 4 dengan antusias memilih calon yang dianggap paling tepat untuk memimpin RW mereka. Setelah proses penghitungan suara selesai, terpilihlah ketua RW 4 yang baru dengan perolehan suara terbanyak.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Cikalang melaksanakan tugasnya dengan baik untuk mengawal pelaksanaan pemilihan agar tetap berjalan dengan lancar dan terhindar dari adanya kecurangan. Beliau juga menyampaikan harapannya agar Ketua RW 4 yang terpilih dapat bekerja sama dengan baik dengan masyarakat dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya.

Dengan dipilihnya Ketua RW 4 yang baru, diharapkan akan tercipta kerjasama yang baik antara masyarakat dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan RW 4 Desa Cikalang, semoga melalui pemilihan ini, kedepannya kesejahteraan dan keamanan warga di desa tersebut dapat semakin terjaga dengan baik.